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Aktueller Fortschritt Projekt Weihersanierung

Die letzten Tage wurde unglaublich viel gearbeitet und so sind wir nun auf der Zielgeraden. Die 

Arbeitstage haben gezeigt, was für tolle Mitglieder unser Verein hat. Es ist unglaublich, wie toll 

und gut gearbeitet wurde. Ganz herzlichen Dank an alle, die involviert waren. Zusammen mit 

dem Teichbauer konnte letzten Freitag die Folie verlegt und der Weiher mit Wasser gefüllt 

werden. Dabei hat uns natürlich auch der Regen geholfen, welcher für einen konstanten 

Zufluss aus dem Hülftebächli gesorgt hat. Auf Seite 2 findet ihr ein paar Fotos vom Weiher und 

den Arbeiten. An dieser Stelle nochmals meinen riesengrossen Dank an den gesamten 

Vorstand, welcher das Projekt hervorragend organisiert hat.

Aufruf zur Mithilfe bei den Restarbeiten am Samstag, 1.4.2023

Der Weiher ist nun genau so voll, wie wir es benötigen um die Restarbeiten durchzuführen. 

Diese Arbeiten werden am Samstag, 1.4.2023 erledigt. Treffpunkt ist um 8:00 beim 

Weiher und es wäre super, wenn viele von euch dabei sein könnten. Auch eine Unterstützung 

für ein paar Stunden ist möglich. Eine An- oder Abmeldung ist nicht nötig. 

Rückblick GV 2023

Der gesamte Vorstand möchte sich bei euch für die rege Teilnahme, das aktive Einbringen und 

die tolle Kameradschaft an der Generalversammlung vom 23.3.2023 bedanken. Die Lokalität 

im Tennisclub, der kleine Imbiss zu Beginn und die unkomplizierte Art hat dem Vorstand – und 

hoffentlich auch euch – sehr gefallen. Aus diesem Grund haben wir bereits jetzt entschieden, 

dass wir die GV 2024, wenn möglich, wiederum im Tennisclub Füllinsdorf abhalten wollen. In 

der Beilage findet ihr die gezeigten Folien.

Suche Weiherwart

Wie an der Generalversammlung bereits erwähnt sind wir auf der Suche nach einem 

Weiherwart (oder einem Weiherwart-Team), welcher sich ab Herbst um die Verpflegung, die 

Öffnung und den Zugang zum Weiher kümmert. Da diesbezüglich noch einiges unklar ist, 

möchte der Vorstand eine kurze Infoveranstaltung mit allen Interessierten durchführen, so 

dass sich dann eventuell auch ein Team bilden kann. Falls du dir also vorstellen kannst, an 

einigen Tagen ab Herbst, diese Aufgabe zu übernehmen, dann melde dich doch kurz bei mir, 

so dass wir einen geeigneten Termin finden können. 




